

WONGCILIK

Lapas Kelas IIA Pematang Siantar Berbagi Takjil Maknai Bulan Suci Ramadhan dan Hari Pemasyarakatan ke 60

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.WONGCILIK.CO.ID

Apr 1, 2024 - 19:08



Keterangan Photo :Istimewa

SIMALUNGUN- Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pematang Siantar Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Sumut, melaksanakan kegiatan Bhakti Sosial dengan membagikan Takjil Pemasyarakatan.

Informasi diperoleh, terlaksananya kegiatan ini, dalam rangka memaknai momentum Bulan Suci Ramadhan 1445 H / 2024 M, sekaligus Semarak Peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60 pada tahun 2024.

Kegiatan ini terlaksana di Depan Lapas Kelas IIA Pematang Siantar, Jalan Asahan, Kilometer 7, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Senin

(01/04/2024) sekira pukul 17.00 WIB.



Di sela-sela kegiatan, Kalapas M Pithra Jaya Saragih di hadapan sejumlah awak media menyampaikan, memaknai pembagian takjil sebagai sarana melatih semangat dan motivasi diri.

"Kegiatan ini merupakan arana yang tepat untuk saling berbagi kepada sesama dengan mengharapkan keberkahan di Bulan Suci Ramadhan yang kita tunaikan saat ini," kata Kalapas.

Kemudian, Kalapas M Pithra Jaya Saragih mengatakan, hal ini dirangkai dengan pelaksanaan semarak Bhakti Sosial Pembagian Takjil Pemasyarakatan ini merupakan rangkaian perhelatan tahunan kepada sejumlah awak media.



"Pelaksanaan kegiatan sebagai perhelatan tahunan perayaan Hari Bakti Masyarakat yang dilaksanakan secara serentak oleh seluruh UPT Masyarakat di Indonesia," kata Kalapas.

Selanjutnya, Ia menerangkan, pada bulan yang penuh berkah ini, tepat di momen berbuka puasa nanti, merupakan bentuk kebahagiaan bagi yang menjalankannya.

"Dengan pembagian takjil ini, semangat berbagi dapat mewujudkan kepedulian kami terhadap masyarakat sekitar," ujar M Pithra Jaya Saragih.

Ditambahkannya, berbagi takjil ini sangat bermanfaat bagi saudara-saudara kita yang masih berkendara, menempuh perjalanan berangkat ataupun kembali sepulang dari lokasi pekerjaannya.



Bagi kalangan masyarakat yang sedang dalam perjalanan kembali dari kerja, maupun Musafir yang tengah melintas dapat memiliki makanan pembuka puasa meskipun masih di perjalanan," imbuh Pithra sembari mempin pembagian takjil agar tetap berjalan dengan tertib.

Amatan awak media saat berlangsungnya kegiatan itu, tampak Kepala Lapas Pematang.Siantar. M Pithra Jaya Saragih bersama segenap jajaran langsung di lokasi kegiatan.



Pembagian paket takjil kepada masyarakat sekitar dan juga bagi warga yang melintas terlaksana dalam suasana ceria, aman dan tertib.

Dan menurut informasi, sebanyak 300 paket takjil dibagikan kepada warga sekitar serta masyarakat yang melintasi jalan raya di depan Lapas Pematang Siantar.